

## ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menemukan bukti empiris tentang pengaruh akuntabilitas publik dan transparansi terhadap kinerja pemerintah daerah. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pemerintah kabupaten dan kota di Wilayah Jawa Barat dan Banten tahun 2020.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan asosiatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan yang diperoleh dari website resmi masing-masing pemerintah daerah. Dalam penelitian ini sampel berjumlah 35 pemerintah daerah. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, regresi berganda koefisien determinasi, serta pengujian hipotesis dan pengolahan data. Pemilihan sampel dalam penelitian ini ditentukan dengan menggunakan *purposive sampling* sehingga diperoleh sebanyak 35 sampel penelitian yang merupakan pemerintah Kabupaten/Kota di Jawa Barat dan Banten.

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan asosiatif. Analisis deskriptif untuk menjawab rumusan masalah yang terkait dengan masing-masing variabel yang diteliti, tanpa menganalisis hubungan antar variabel tersebut. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini meliputi uji asumsi klasik yang meliputi uji normalitas, uji heterokedastisitas, uji autokorelasi. Selanjutnya, analisis asosiatif yang penulis lakukan meliputi pengujian hipotesis menggunakan uji (t) untuk mengetahui besarnya pengaruh *akuntabilitas* dan *transparansi* digunakan analisis regresi linear berganda, analisis korelasi dan uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Akuntabilitas Publik dan Transparansi memberikan pengaruh positif terhadap kinerja pemerintah Kabupaten dan Kota di Wilayah Jawa Barat dan Banten tahun 2020. Dengan demikian pemerintah daerah dengan tingkat akuntabilitas publik dan transparansi yang lebih besar cenderung memiliki kinerja yang baik.

Kata Kunci: Akuntabilitas Publik, Transparansi, Kinerja Pemerintah Daerah